LYCÉE JEAN-GUÉHENNO ■ Des élèves ont fait une quête pour le Refuge

Une initiative lycéenne unique

Le lycée professionnel Jean-Guéhenno est le premier dont des élèves ont organisé une campagne de collecte de don pour l'association le Refuge. Ils ont versé le fruit de leur quête hier.

Pierre Hébrard pierre.hebrard@centrefrance.com

initiative était unique en France pour des lycéens, selon le représentant de l'association. Durant la Semaine nationale du Refuge (*), des élèves de Jean-Guéhenno ont quêté chez les commerçants saint-amandois, dans la rue ou au sein du lycée. Ils ont récolté 790 euros destinés à l'association apportant hébergement temporaire et accompagnement social, médical, psychologique et juridique aux jeunes majeurs victimes d'homophobie ou de transphobie.

« Cette somme permettra la prise en charge et l'accueil d'un jeune pendant



trois mois au sein du Refuge », soulignait, reconnaissant, Jonathan Hude-Dufossé, chargé du développement national de l'association, hier, lors de remise du chèque, dans les locaux du lycée. « Trois mois, ce n'est pas la durée moyenne d'accueil, mais c'est une période permettant déjà de se restructu-

rer. »

790 euros à Jonathan Hude-Dufossé, représentant du Refuge.

L'idée de cette quête est née après une intervention de l'association au lycée, dans le cadre de journées de lutte contre les discriminations. Treize élèves ont participé à ce projet, épaulés en cela par la CPE Isabelle Marques et l'infirmière Lise Sortelle. Le proviseur, Jean-Marie Labbé, a d'ores et déjà annoncé que ces journées auraient à nouveau lieu, en 2014-2015, les 6 et 7 octobre, sur le thème « respect, tolérance et diversité ».

(*) Semaine décrétée par le ministère de l'Intérieur. Le Refuge est une association d'utilité publique.

Berry républicain 11 juin 2014